



## Après le coup de semonce : renforçons la mobilisation par la grève à partir de mardi 31 janvier !

La journée du 19 janvier a été historique. 8500 personnes ont manifesté à Laval. Les personnels de l'Education Nationale ont pris toute leur part dans cette mobilisation. Non, le gouvernement ne peut pas rester sourd plus longtemps, il ne peut pas s'obstiner ainsi. Il ne peut pas imposer un projet rejeté par l'immense majorité de la population.

Nos organisations départementales FSU 53, FNEC-FP FO 53, UNSA EDUCATION 53, CGT EDUC'ACTION 53, SUD EDUCATION 53 sont plus que jamais unies, déterminées, et guidées par une revendication centrale :

## Le R E T R A I T du projet Macron !

75% de grévistes à l'Education nationale ! Des milliers d'écoles et d'établissements fermés ! La détermination est là. La force de la grève et des manifestations du 19 janvier est un appui : nous pouvons, nous devons faire reculer le gouvernement !

Dans l'immédiat, nos organisations appellent l'ensemble des personnels à se réunir dans les établissements et services, à participer aux réunions organisées, pour discuter des conditions pour obtenir le retrait. **Battons le fer tant qu'il est chaud, bloquons le pays pour gagner !**

Nos organisations appellent les personnels de l'Education Nationale en Mayenne à réagir encore plus massivement, par la grève à partir du 31 janvier. Fermons nos écoles, nos établissements et nos services pour que ce projet soit définitivement abandonné. Refusons tout recul de l'âge légal de départ à la retraite et toute augmentation de la durée des cotisations.

**Rassemblement et manifestation**  
**MARDI 31 JANVIER à 11h00**  
**Laval, square de Boston**